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Schalke 04 hat die letzten Jahre auch nur einmal eine gute Saison erlebt, sonst auch viel
Verzweiflung und Tristesse. Dennoch pushen sie ihre Mannschaft aktuell im Abstiegskampf.

Den Frust und die Wut bei uns nachvollziehbar, aber ich denke schon, dass es sehr wichtig
wäre, weiterhin bei den 30k Zuschauern in den nächsten beiden Heimspielen zu bleiben und
irgendwie zu hoffen, dass die Mannschaft sich rafft. Je weniger ins Stadion kommen, desto mehr
wäre das eine mentale Schelle für die Spieler. Mögen sie vielleicht auch etwas verdient haben,
bringt halt nur leider nichts für den Verein oder uns.
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